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令和4年度　第2回　学校運営協議会会議録

堀之内小学校

島田　健志

開催日時 令和4年5月27日（金）　16：00～17：30

開催場所　 堀之内小学校　会議室

出席者（委員）
森校長、峯岸会長、深海委員、鳫委員、島田委員、夏村委員、

安藤委員、荻野委員、瀬沼委員、

出席者（学校） 佐々木副校長

堀之内小学校 会議室

【会議内容（報告事項含む）】

①先生方と顔合わせ（体育館）
②学校の様子
・新型コロナウイルスは、児童には感染者はなく落ち着いている
・30日から5年生が富士学園に行く。二日目には豚汁等の飯盒炊飯を予定している
・水泳については授業は行うが、夏休みの水泳は色々な学年が混ざって人数をセーブする
　ことができず安全上難しいため中止する。授業の水泳の実施方法としては密を避けるた
　め学年全クラスではなく二クラスずつを予定している。
・屋上プロジェクトは、5年生の田植えをスタートしたが水漏れ等の問題あり、要検討。
・FC東京のリモート授業　6月14日5年生、29日1年生を予定。
・マスクと熱中症の問題　マスクを外すことができない児童もいる。
・3年生以上からタブレットを持ち帰りしているが、ランドセルが重たい。
③会議の日程について
・会議日程　6/11（第3回）7/20（第4回）は決定。9月以降は、再度調整。
・9月のPTA及び支援本部との交流会を3年ぶりに是非行いたい。
・令和4年度校内予算についての説明。
④ＣＳの部会所属決め
・職務代理　島田健志　推薦→決定
⑤90周年の実行委員会をCSに依頼（森校長より）
・具体的な内容が分からないから判断が難しい（深海委員）
・次回前周年行事実行委員長の島田より資料等で説明。

【主な意見】

①先生方と顔合わせ（体育館）
②学校の様子
③会議の日程について
④ＣＳの広報部会、評価部会決め
⑤90周年の実行委員会をCSにて引き受けていただきたい（森校長より）
⑥その他
　
今回の会議は、杉並区教育委員会より中村学校整備担当部長、学校支援課学校支援係 峯岸
さんが出席されました。
　
・次回は二時間目（9：40～10：25）の授業を拝見させてもらいその後会議に入る。

【次回予定】

令和4年６月11日（土）　１０：３０～
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